

**Mail reçu le 07/11/2021 à 22h38**

**Bonjour,**

En tant que citoyenne cestadaise je dis non au projet de réalisation du lotissement "domaine lartigue", et le défrichage de presque 17 ha de forêt.

La station d'épuration de Cestas est déjà hors capacité, il y a eu suppression des mares de rétention, et le bas de la rue des chalets et rue bel

Air sont déjà inondés quand il y a des orages.

Le son de l'autoroute va être amplifié puisqu'il y aura destruction des arbres, autoroute déjà classée niveau 1 en trafic. Le trafic routier va être augmenté de 41 % alors qu'il y a déjà saturation des axes routiers, surtout au niveau du rond point de cantelande.

Et que dire de la destruction de plus de 48% d'espèces protégées.

Pourquoi ne pas utiliser les terrains des bâtiments d'usines désaffectées, telles que panzani, sans donc toucher à la biodiversité.

Cestas ne ressemble déjà plus à ce que j'ai connu il y a plus de 25 ans, j'ai vu les lotissements entre le bourg et réjouit se construire, le centre de gazon se remplir de résidences. Arrêtez de nous détruire notre belle forêt .

Catherine ARTIGUENAVE BARBE